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夜間例会 環境月間４月

田中　和俊

イマジンロータリー！今日は妻の誕生日
です。なので子供の話をしたいと思います。
私には男の子が二人おりますが、親の自分
が言うのもなんですが、とても素直に育っ
てくれたと思います。特別出来がいいとい
うわけではないのですが、この子たちが自分の子供でよ
かったと心から思っています。
長男が生まれたのが 2000 年（平成 12年）１月でした。
私が 30歳のときです。妻は前の日から陣痛があり、入院
していました。とてもきつそうでしたが、その日は生ま
れないようなので私は自宅に帰りました。気が気でない
私は、翌朝早起きして朝の７時に病院の駐車場に着きま
した。と同時に私の携帯電話が鳴り、病院からの電話で
した。もうすぐ生まれますと言う内容です。すぐに病院
に入ると妻は陣痛室にいました。とてもきつそうでした。
腰のあたりをさすってあげることしかできません。そろ
そろ生まれるということで分娩室に入りましたが、なか
なか生まれてきません。私は立ち合い出産を希望してい
たので中にいましたが、当然何もできません。30分くら
いしても生まれないところに、別な患者さんが生まれそ
うということで、一度陣痛室に移動ということになりま
した。結局、へその緒が首に巻いていたらしく大変でし
たが、夕方の 16時 29分に無事に生まれました。2832 グ
ラムの妻に似た男の子でした。出産がとても大変だった
ので、私はその場で「もう子供は一人でいいが」と言い
ました。妻は「大丈夫だよ。また生む。」と言いましたの

で女性は強いなあと思いました。私は嬉しくて嬉しくて、
毎日仕事が終わると病院に直行して妻と長男に会ってい
ました。退院後は、二人でミルクを飲ませたりお風呂に
入れたりしていました。その頃を思い出すと、下さんが
お孫さんがかわいいとおっしゃっていたのがよくわかり
ます。
次男は2002年（平成 14年）１月に生まれました。ちょ
うど私が会社を退職するタイミングだったんです。その
１月末に生まれましたので、急いで名前をつけて市役所
に届を出して、そのころあった会社の健保組合から出産
一時金をいただきました。次男の顔は私に似ていて、髪
の毛もふさふさ。長男は頭はツルツルでしたので兄弟で
も違うなあと思いました。看護師さんが生まれますと呼
びに来たときは、私は長男のおむつを替えているところ
でバタバタでした。長男のとき同様、立ち合いました。
14時９分 3098グラムでした。次男は生まれると同時にお
しっこをして、妻の顔にかかってしまいました。
長男はおとなしくてちょっと変わった男の子、次男は
元気な普通の男の子でした。二人とも反抗期もなく、今
でも家族仲良く生活しています。次男は大学で熊本市に
住んでいますが、長期休みは鹿児島で過ごしますし、長
男は自宅から大学に通っています。早く孫も見たいとも
思いますが、まずは就職、社会人としての自立、いいお
相手との出会い、結婚とがんばってほしいと思っていま
す。今のところ女性に関する話がまったく出ないのがと
ても心配です。二人が大学卒業まであと３年はかかるの
で、もう少し子育てを楽しみたいと思います。

ゲスト卓話ゲスト卓話

話す力で、人生と仕事のステージを上げる！

スピーチコンサルタント・フリーアナウンサー
　重信　香織

　「話し方」に自信がある人はどれくらい
いるでしょうか？
　「自信がある」と答える人は、ほぼいま

せん。理由は、人によって様々です。では「上手な話し方」
は必要なのでしょうか？私は、大学を卒業してNHK鹿
児島放送局のキャスター兼ディレクターとして採用され
ましたが、アナウンサー志望だったことは１度もなく、
従ってアナウンスの勉強も全くしたこともないまま、４
月から生放送を担当することになりました。原稿読みも
フリートークも全くできず、みんなに追いつきたくて必
死で練習していた時、いつも怒られてばかりのアナウン
ス副部長から「うまく話す必要はない。自分の言葉で視



本日の曲目：イマジン、春の小川、春が来た、ムーランルージュの歌	 演奏：入来慶子

ロータリーソング：「それでこそロータリー」
職業宣言唱和：３・４
ゲスト紹介：
卓話ゲスト＝スピーチコンサルタント・フリーアナウンサー

　重信　香織様
食事：「本日の演奏」
会長の時間：会長　田中　和俊君
会務報告：幹事　松元　まや君
１）本日の配布　①週報　②ロータリーの友 ( ４月号）　
　　　　　　　　③新入会員候補者　　
２）配布しております新入会員候補者
　浦島　優子（うらしま　ゆうこ）⇒ほぐしどころYou　代表
　入会に異議のある方は、本日から７日間の内に幹事までお
申し出ください。
　お申し出のない場合は、異議のないものと認め入会の手続
きに入りますので、ご了承ください。
３）地区研修・協議会のご案内（4/5FAX済み）
　日時：5月 15 日 10：00 ～ 16：20　
　会場：シーガイアコンベンションセンター
　対象者次年度理事役員・各委員長へご案内を FAXにて送
付しております。
　出欠回答を事務局へ 4月 14 日（金）までにお願いいたし
ます。
４）年輪会及び、新入会員との懇談会のご案内（4/6FAX済）
　日時：5月 15 日（月）年輪会 18：30 ～　

　懇談会 19：00 ～　於：ホテルグランセレッソ
　対象となっている年輪会会員、入会 3年未満の会員へはご
案内をFAXにて送付しております。
　出欠回答を 5月 5日（金）までにお願いいたします。
５）ラウンドテーブルのご案内（4/6FAX済）
　4月 24 日（月）18：30 ～　於：ごはんのじかん inatome
　出欠回答を 4月 18 日（火）までにお願いいたします。
６）	次週　4/17（月）の例会は、18：30 ～夜例会に変更となっ
ております。会場：社交室

出席報告：出席委員会
連続出席表彰⇒田中　和俊君（14 年）	
スマイルボックス：親睦委員会
３分間情報：友の見どころ→広報雑誌・IT委員会
卓話：ゲスト卓話＝
スピーチコンサルタント・フリーアナウンサー　重信　香織様
	 「話す力で、人生と仕事のステージを上げる！」

次回例会　令和５年４月24日（月）
ゲスト卓話「偉人カルタで鹿児島を元気に」

郷土史家　下豊留　佳奈様

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2084回例会 50名 36名 75.00%
前々回（3月27日）の補正 50名 31名 64.58%
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聴者に心を込めて伝えれば、噛んでもつかえても問題な
い」と言われました。確かに上手に話そうとすればする
ほど、言葉が死んでいく感覚がありました。この経験か
ら、大切なのは「話し方」ではなく、「話す力」だと気
づきました！
　「話す力」は「誰が話すのか」「何を話すのか」「どの
ように話すのか」の３つの要素から構成されます。この
３つが揃った時、第一印象で信頼を勝ち取り、仕事も人
生のステージも上がっていきます。古代ギリシャの哲学
者アリストテレスは、「信頼」「共感」「理論」の３要素が、
「人を動かす要素」として大切だと言っていますが、中
でも、第一印象で信頼関係を築くことが、その後の人間
関係やコミュニケーションに大きな影響を与えます。な

ぜなら、最初の印象は半年ほど続くと言われていて、「ポ
ジティブ」な印象だったか「ネガティブ」な印象だった
かによって、「確証バイアス」というバイアスをかけて
その人を見てしまうからです。第一印象は「聴覚情報」
「視覚情報」「言語情報」の３種類から構成されますが、
これらをどのように自分でプロデュースするかで「話す
力」はアップし、人生も仕事もステージが上がっていき
ます。本来 2時間～ 3時間でお伝えする内容なので、30
分という時間の中で具体的な方法論まではお伝え出来ま
せんでしたが、仕事や人生を変える内容だと確信を持っ
てお伝えしていますので、ご興味持たれた方は、研修や
講演などでぜひお声掛け下さい。

●田中　和俊君・松元　まや君／本日のゲスト重信香織様、お忙
しい中、卓話をお引き受けくださりありがとうございます。今日
のお話、とても楽しみにしておりました。どうぞよろしくお願い
致します。

●田中　和俊君／連続出席表彰ありがとうございます。入会以来
一度途切れただけだと思います。20 年を目標に続けていきたいと
思います。
●福山　泰広君／結婚祝いありがとうございました。本番４月 26
日まで覚えていられるか、がポイントでしょうか。

４月10日のスマイル　小計 8,000円　2022〜2023年度　累計 621,751円


